

BIG ISSUE

Monitoring Pelaksanaan Pengobatan Gratis Di Wilayah Kokop

AHSAN - BANGKALAN.BIGISSUE.ID

Dec 13, 2023 - 15:16



Babinsa Koramil 0829-18/Kokop saat melaksanakan Monitoring Pelaksanaan Pengobatan Gratis

BANGKALAN, - Pada hari Rabu, (13/12/2023), Babinsa Koramil 0829-18/Kokop, yang merupakan bagian dari Koramil di wilayah Kecamatan Kokop, Kabupaten Bangkalan, turut melaksanakan tugasnya dalam melakukan monitoring terhadap pelaksanaan program pengobatan gratis untuk warga yang menderita penyakit

hipertensi, diabetes, dan kolesterol. Kegiatan pengobatan ini diprakarsai oleh Puskesmas Kokop dan dilakukan secara door-to-door, kali ini di rumah Kepala Desa Dupok.

Pengobatan gratis ini bertujuan untuk memberikan pelayanan kesehatan kepada warga masyarakat yang membutuhkan, terutama yang mengidap penyakit-penyakit seperti hipertensi, diabetes, dan kolesterol. Tim medis dari Puskesmas Kokop memberikan pengobatan, konsultasi, serta edukasi kepada warga yang terdaftar sebagai penerima manfaat program ini.

Kegiatan monitoring yang dilakukan oleh Babinsa Koramil 0829-18/Kokop merupakan bagian dari upaya pendampingan dan pengawasan dalam menjaga kelancaran serta keberhasilan program kesehatan yang dilaksanakan di wilayahnya. Dalam upaya memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat, Babinsa bekerja sama dengan instansi terkait guna memastikan bahwa pelayanan kesehatan yang diberikan sesuai dengan standar yang ditetapkan.

Pgs Danramil 0829-18/Kokop, Lettu Inf Soepono menyampaikan, "Dalam rangka mendukung upaya pemerintah dalam meningkatkan kesehatan masyarakat, kami dari Koramil 0829-18/Kokop sangat mendukung program pengobatan gratis ini yang dilakukan oleh Puskesmas Kokop. Melalui kegiatan ini, diharapkan masyarakat yang menderita penyakit hipertensi, diabetes, dan kolesterol dapat memperoleh pengobatan dan penanganan yang tepat guna meningkatkan kualitas hidup mereka." Tuturnya.

Soepono juga menerangkan bahwa tugas Babinsa Koramil 0829-18/Kokop tidak hanya sebatas pada aspek keamanan, namun juga meliputi upaya pendampingan dalam berbagai program kesehatan yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. "Kami terus berkomitmen untuk mendukung setiap inisiatif yang berfokus pada peningkatan kesehatan dan kesejahteraan masyarakat di wilayah kami." Sambungnya.

Komentar tersebut menunjukkan kesungguhan dari Danramil 0829-18/Kokop, Lettu Inf Soepono, dalam mendukung upaya pemberian pelayanan kesehatan kepada masyarakat serta peran Babinsa dalam mendukung berbagai program yang bertujuan meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

(Pendim_0829)